

U 18 – Wahl: Die 7c zu Besuch im Sporthaus

Der Kreissportbund Geldern hatte vor der Bundestagswahl zur U18 – Wahl eingeladen. Die Politik-begeisterte 7c folgte dieser Einladung. Zunächst ging es in den anberaumten 90 Minuten in den „Demokratie-Raum“. Hier sollten sich die SuS mit den Themen der Parteien und den SpitzenkandidatInnen des Kreises auseinandersetzen. Mit eigens für die U18-Wahl angefertigten Materialien konnten sich die SuS den selbst gewählten Themen widmen. Neben der Klimapolitik ging es auch um die Beteiligung von Jugendlichen, die Bildungspolitik und vielem anderen.



Am Nachbartisch ging es um die Frage, was die SuS aktuell in der Welt bewegt. Auch gestalteten sie ein Plakat zu ihren eigenen Gesetzesvorschlägen. Ganz in diesem Sinne war jede und jeder gefragt, zu überlegen, was er / sie als erstes in der Rolle als BundeskanzlerIn umsetzen würde. Die Tombola, die mit dieser Aufgabe verbunden war, fiel sehr glücklich aus – drei SuS durften sich einen Preis aussuchen und waren sichtlich froh!

Beim Blick auf das Plakat zu den Gesetzesvorschlägen fiel mir im Übrigen auf, dass wir die SuS mal danach befragen sollten, wie denn eine so oft erwähnte Schul- und Bildungsreform aus ihrer Sicht aussehen würde. Schließlich sind sie selbst am unmittelbarsten davon betroffen.

Am dritten Tisch wurden schließlich Spiele gespielt - die zwar weniger mit Politik dafür umso mehr mit Musik zu tun hatten 😊

Am Ende ging es dann endlich ins Wahllokal. Auf dem Flur wurden noch schnell die letzten Fragen zur Erst- und Zweitstimme beantwortet und dann verschwanden die SuS nach und nach hinter einem Verdeck, um ihre zwei Kreuze zu setzen.

Es war ein gelungener Lernanlass – so nah und nebenbei!